
Slow Food 
Valle Olona 

Verbale del Congresso della Condotta - Anno 2021 

Il giorno 22 marzo 2021 alle ore 21.05 si è riunito in videoconferenza (tramite la piattaforma

Google Meet) il Congresso di Condotta Slow Food Valle Olona come da avviso di convocazione 

del giorno 8 marzo 2021 inviato ai soci via e-mail in pari data per discutere e deliberare i seguenti 

punti all'ODG: 

1) Nomina della Presidenza Congressuale; 

2) Nomina del Segretario verbalizzante; 

3) Relazione del Comitato di Condotta sull'attività svolta; 

4) Presentazione e approvazione del rendiconto economico finanziario 2020 (allegato) 

5) Discussione sulle tematiche associative in prospettiva del Congresso Slow Food Italia 
con il supporto del materiale inviato da Slow Food Italia; 

6) Presentazione delle candidature per il Comitato di Condotta che si incaricherà di 
guidare quanto deciso al punto S e programma di mandato 2021-2025 (allegato) 

7) Elezione Comitato di Condotta; 

8) Presentazione ed elezione dei delegati e relative riserve al Congresso Regionale: 

9) Presentazione ed elezione dei candidati delegati e relative riserve al Congresso

Nazionale;

10) Varie ed eventuali. 

Con il consenso dei presenti, si nomina Cecilia Pigni a presiedere l'assemblea congressuale ed è 

chiamato a svolgere le funzioni di Segretario Marco Tagliaferro. 

La Presidente constata la partecipazione al Congresso di Condotta Slow Food Valle Olona di n. 10 



Soci collegati in videoconferenza (l'elenco dei soci presenti personalmente e videocollegali viene 

allegato al presente verbale). 

La Presidente, accertata la regolare costituzione del Congresso dichiara aperta la seduta ed apre la 

discussione in merito alle deliberazioni proposte, illustrando ed esponendo quanto segue. 

3) Relazione del Comitato di Condotta sull'attività svolta 

1l fiduciario Davide Brambilla prende parola e spiega quantoè stato fattoe organizzato dalla 
Condotta durante il 2020, anno purtroppo caratterizzato dalla pandemia Covid-19. 

I contenuti dell'intervento riprendono quanto contenuto nel Dossier di Condotta inviato ai soci 

via email con la convocazione dell'assemblea. 

4) Presentazione e approvazione del rendiconto economico finanziario 2020 

La Presidente e tesoriera Cecilia Pigni prende parola illustrando il rendiconto economico 
finanziario 2020. 

L'anno finanziario, che ha subito la mancanza di eventi di raccolta fondi sempre a causa della 

pandemia, ha riportato un disavanzo per Euro 71,20. 

La disponibilità di cassa al 31 dicembre 2020 ammonta a Euro 283,13. 

La Presidente mette ai voti il rendiconto. 

La Presidente dà atto che la deliberazione proposta viene approvata con la seguente votazione: 

Soci favorevoli 10 

Soci contrari 0 

Soci astenuti 0 

5) Discussione sulle tematiche associative in prospettiva del Congresso Slow Food Italia con 
il supporto del materiale inviato da Slow Food Italia; 

La Presidente Cecilia Pigni illustra nel dettaglio le tematiche associative in prospettiva del 

Congresso Slow Food: Advocacy, Biodiversità e Educazione. 

6) Presentazione delle candidature per il Comitato di Condotta che si incarieherà di guidare 

quanto presentato al punto 5e del programma di mandato 2021-2025 (allegato) 

La Presidente Cecilia Pigni illustra le candidature per il nuovo Comitato di Condotta. In un'ottica 
di rinnovamento delle cariche, la proposta prevede Cecilia Pigni (Tradate, 11/09/1992; tessera n. 

TI000139193) come fiduciario, Andrea Colombo (Rho, 28/08/1986; tessera n. IT1000174718) 



come tesoriere e Davide Brambilla (Milano, 03/07/1982; tessera n. IT1000107273), Paolo Bogno 
(egnano, 25/07/1990; tessera n. IT1000164793), Marco Tagliaferro (Segrate, 11/08/1992;
tessera n. IT1000104583) e Gabriele Pace (Gallarate, 1 1/09/1993; tesseran. IT1000154512) 
come restanti membri del Comitato di Condotta. 

La Presidente Cecilia Pigni continua il suo intervento illustrando il piano di mandato 2021-2025 

che il nuovo Comitato di Condotta si pone come obiettivo da realizzare. 

I contenuti ricalcano quanto contenuto nel Dossier di Condotta anticipato ai soci via mail con la 

convocazione dell'assemblea. 

7) Elezione Comitato di Condotta e approvazione del piano di mandato 2021-2025 

La Presidente dà atto che la deliberazione proposta al punto 7 viene approvata con la seguente 
votazione: 

Soci favorevoli 10 

Soci contrari 0 

Soci astenuti 0 

8) Presentazione ed elezione dei delegati e relative riserve al Congresso Regionale 

Prende parola Marco Tagliaferro, membro del Comitato di Condotta, che propone i seguenti 
nominativi: Cecilia Pigni e Giuseppe Graziani come titolari. Paolo Bogno e Andrea Colombo 
come riserve. 

La Presidente mette ai voti la proposta formulata. 

La Presidente dà atto che la deliberazione proposta viene approvata con la seguente votazione: 

Soci favorevoli 10 

Soci contrari 0 

Soci astenuti 0 

9) Presentazione ed elezione dei candidati delegati e relative riserve al Congresso Nazionale 

Prende parola Marco Tagliaferro, membro del Comitato di Condotta, che propone i seguenti 
nominativi: Davide Brambilla e Paolo Bogno come titolati, Marco Tagliaferro e Cecilia Pigni 
Come riserve. 

La Presidente mette ai voti la proposta formulata. 

La Presidente dà atto che la deliberazione proposta viene approvata con la seguente votazione 

Soci favorevoli 10 

Soci contrari 0 



Soci astenuti 0 

Null'altro essendovi da deliberare la Presidente dichiara chiuso il Congresso di Condotta alle ore 

22.30 e demanda al segretario la trasmissione del presente verbale al Comitato esecutivo regionale 

e al Comitato esecutivo nazionale per gli adempimenti consequenziali. 

Olgiate Olona, 22 marzo 2021 

la Presidente il Segretario 

(Marco Tagliaferro) (Cecilia Pigni) 

Cevtna H 
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